

Diario de León

Martes, 31 de diciembre de 2002

● Los diabéticos editan su revista anual

La asociación de diabéticos de Astorga y comarca ha editado un nuevo número de su revista *Primum Vivere*, que resume las actividades realizadas durante el año por la entidad, que en abril cumplirá su decimoquinto aniversario, entre ellas las jornadas de prevención. La publicación recoge colaboraciones de José Tomás García, Luis Alberto García, y Victorina Alonso, junto a información de interés para los diabéticos.